



# Villegas presiona al PAN para que Campuzano vote a favor de incorporar la Guardia Nacional a la Sedena

La polémica reforma constitucional de la 4T, que la oposición llama militarización, fue respaldada por el gobernador priista de Durango.



El gobernador de Durango, el priista Esteban Villegas Villarreal.

Cortecia

**LPO** [ 24/09/2024 ]

Este lunes luego de cuatro horas de discusión, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos del Senado de la República aprobaron, con 25 votos a favor de Morena y sus aliados, y 10 en contra, el dictamen que adscribe a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Lo anterior luego de que en la Cámara de Diputados la polémica propuesta que la oposición llama "militarización" avaló, en lo particular y en lo general, con mayoría calificada de 353 votos a favor, 126 en contra y cero abstenciones, el dictamen que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Constitución Política en Guardia Nacional.

[Villegas presiona al PAN para que Campuzano vote a favor de incorporar la Guardia Nacional a la Sedena \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)